

martes 12 de noviembre de 2024

# El Área de Juventud promueve el desarrollo de un pionero congreso que abordará la importancia del fomento de los valores de vida a los adolescentes

Tendrá lugar el próximo miércoles 27 de noviembre en el Hotel Antequera Hills a partir de las 10:00 horas, estando considerado como el primer congreso en España enfocado a los adolescentes con el propósito de que adquieran conocimientos que puedan serles útiles en sus vidas. Participarán ponentes de prestigio que contarán sus historias de primera mano interactuando con el público. Entrada libre.



La concejal delegada de Juventud, Marta González, ha presentado el próximo desarrollo en nuestra ciudad de la primera edición del que está considerado como el primer congreso en España enfocado a los adolescentes: Educando en Valores. Dicha iniciativa se celebrará en el Hotel Antequera Hills a partir de las 10:00 horas del miércoles 27 de noviembre, estando invitados a participar centros escolares de nuestro municipio que asistirán al mismo como parte de su formación extraescolar.

González ha explicado que el objetivo del I Congreso "Educando en valores" es fomentar la importancia de los valores de vida a los adolescentes, que son la base de nuestra sociedad y el futuro: "Valores como el compromiso, la tolerancia, el respeto, la responsabilidad, la empatía, la resiliencia, la constancia y el esfuerzo serán los cimientos para que cada joven pueda transformarse, y madurar a partir de la motivación y los conocimientos adquiridos".

En ese sentido, el congreso tratará de poner en relevancia entre los jóvenes que hay nuevas formas de entender la vida de cara a saber tomar decisiones, construir una historia personal y colectiva, y reconocer que es lo importante y lo que no para avanzar.

"Un Congreso itinerante donde, de forma diferente, los jóvenes van a adquirir conocimientos que les marcarán de por vida. Ponentes de prestigio cuentan sus historias de primera mano interactuando con los chicos consiguiendo así que salgan de allí entusiasmados y motivados. Actuaciones y entretenimiento en una jornada educativa y complementaria a la formación escolar tradicional", informa la Concejal de Juventud.



En cuanto a los ponentes que tienen prevista su participación en el congreso, destacan Cisco García, abogado y tenista parapléjico, Ángel Rielo "El feliciólogo", la psicóloga Laura Aguirre y la sexóloga Marina Josende. En cuanto a los artistas confirmados, cabe reseñar al cantante Luis Muñoz y a la artista plástica Eva Vega. Se trata de una iniciativa promovida por la Asociación Movimiento desde Siempre y Para Siempre en colaboración con el Área de Juventud del Ayuntamiento.

